

Bundesvertretung der Medizinstudierenden in Deutschland e.V.
Pressemitteilung

16.04.2012

Medizinstudierende verschickten 1840 Postkarten an Ministerien zur Approbationsordnungsänderung

Die Ministerien der Länder beraten über die Änderung der Ärztlichen Approbationsordnung. Gegenstand der Diskussion ist mitunter eine Teilung des „Hammerexamens“ in einen schriftlichen Teil vor und einem mündlichen Teil nach dem Praktischen Jahr, eine höhere Mobilität im Praktischen Jahr, eine Einführung des Zwangstertials im Fach Allgemeinmedizin und die Ausweitung des Curriculums auf den Querschnittsbereich „Schmerzmedizin“.

Die Bundesvertretung der Medizinstudierenden in Deutschland e.V. (bvmd) hat eine Postkartenaktion gestartet, um Studierenden eine Möglichkeit zu geben sich mit ihren Bedenken direkt an die zuständigen Ministerien zu wenden. Circa 2400 Medizinstudierende aus ganz Deutschland nutzten diese Chance.

Die Teilnehmer dieser Aktion konnten sich auf <http://www.approbationsordnung.de>, einer von der bvmd betriebenen Seite, informieren, Positionen der verschiedenen Fachgesellschaften und studentischen Verbänden lesen und sich selber ein Bild von den angestrebten Veränderungen machen. Die vier wählbaren Postkarten, die auf die aktuellen Kernthemen der geplanten Änderung abzielten, sind weiter unten aufgeführt. Neben einer direkten studentischen Meinungsäußerung gegenüber der Politik, schaffte das Verbreiten der Postkarten über virtuelle soziale Netzwerke auch ein breiteres Bewusstsein für die Problematik innerhalb der Studierendenschaft und stieß die politische Diskussion neu an. „Mit über 2400 Teilnehmern ist diese Aktion ein voller Erfolg“ sagt Bahman Afzali, stellvertretender Leiter der AG Gesundheitspolitik.

bvmd

Robert-Koch-Platz 7
10115 Berlin
Phone +49 (30) 9560020 - 3
Fax +49 (30) 9560020 - 6
Home www.bvmd.de

Für die Presse:

Hormos Salimi Dafsari
Email pr@bvmd.de

Vorstand

Melissa Camara Romero (Aachen)
Sonja Essmann (Aachen)
Anna Lara Alsenz (Hamburg)
Lara Bußmann (Hamburg)
Michael Maring (Göttingen)

Die Bundesvertretung der Medizinstudierenden in Deutschland ist ein eingetragener Verein (Vertragsregister Aachen VR 4336). Sitz und Gerichtsstand ist Aachen.

Europäische Integration
Famulantenaustausch
Forschungsaustausch
Gesundheitspolitik
Medizin und Menschenrechte

Medizinische Ausbildung
Palliativmedizin
Public Health
Sexualität und Prävention
Training

Die bvmd ist auf internationaler Ebene Teil der IFMSA- und EMSA-Netzwerke.

1840 Postkarten wurden an die jeweiligen Ministerien bundesweit versandt. Die Texte der Postkarten werden nun zusätzlich als Buch veröffentlicht.

Am 11. Mai wird der Bundesrat über diese Approbationsordnungsänderung zu entscheiden.



Für Rückfragen stehen wir Ihnen dankend zur Verfügung:

Hormos Salimi Dafsari
Pressesprecher
Mobil: 0177/1765249
Email: pr@bvmd.de

Bahman Afzali
Stv. Leiter AG Gesundheitspolitik
Mobil: 01608023595
Email: bahman.afzali@bvmd.de